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ATA DA 304a TRICENTÉSIMA QUARTA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 30.09.2019

5 Aos tr inta dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta e
oito minutos, no Auditório da AMUNESC, rua Max Colin, 1843, América, realizou-se
tricentésima quarta Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS)
de Joinville. O Presidente do CMS, Adilson da Silva, procedeu com a abertura da
Assembleia, iniciou cumprimentando todos os presentes, dado a palavra a 2a secretária

10 da mesa senhora Jaqueline Schre iner Terra,  so lic i tou um minuto de s i lêncio  em memória

Schmidt, recebido em 23/09/2019, indicando a Sra. Scheila Medeiros Fernandes como
representante Titular e Sra. Andrea Luciana David como representante suplente; 3- O

25 Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina(IFSC) - Câmpus
Joinville confere ao Conselho Municipal de Saúde de Joinville Menção Honrosa em
reconhecimento pela importante contribuição na trajetória dos 10 anos do Curso
Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar; 4- A Comissão de Educação Continuada

do Dr. Norberto Luiz Cabral, e m cont inuidade fez a leitura da Pauta do dia: 1-
EXPEDI ENTES: 1.1 Apresentação e aprovação da pauta do dia ; 1.2 Comunicados e
Informes da Secretar ia  Execut iva; 1.3  Aprovação da ata do dia 26 de agosto de 2019;  2-
ORDEM DO DI A: 2.1 Ofício n°339/2019/CMS-Solic itação de proposta para a fa lta de
farmacêut icos responsáveis  técnicos habilitados nos  PA's , conforme IC-Inquéri to Civ il n°
06.2017.0007467-0 da 15a Promotoria de Justiça da Comarca de Joinville; 2.2
Apresentação e Aprovação da Pres tação de Contas  da Secretar ia  Munic ipa l de Saúde
referente  ao 2° quadrimestr e de 2019 ;  o  pres i dente da mesa,  co loca em aprovação a
Pauta do dia aprovada por unanimidade pelos  conselhe iros  presentes,  em ato cont inuo,
passa a part e  dos  INFORMES GE RAIS: 1-Conforme solici tação e letrônica recebida em
29/08/19, SIMESC-Sindicato dos Médicos  de Santa Catar ina,  so lic ita a divulgação do
Mut irão do Diabetes de Joinv ille; 2-Ofício 241/2019/Hospital Regional Hans Dieter

r' \ \`` e Mesa Di retora do CMS, convidam a todos  para a Capaci tação do Conselho Municipa l de

S údv\  30 a e, Dia: 14/10/19 às 18h30, Local: Amunesc, Tema: Valor em Saúde com o
Palestrante Dr. Pedro Magalhães . INFORMES DELIBERATIVOS: 1-Ofício n°
069/2019/SMS/DAPS - solic itando aprovação do CMS para o credenciamento, de 05
novas equipes de Saúde da Família , dado a palavra ao senhor Mario José Bruckheimer,
declara que ta l pedido se dá devido a evolução da estratégia de saúde da família ,

`35 colocado em votação, aprov ado por unanimidade pelos conselheiros presentes,  2-
°Ofíc io  n 073/2019/SMS/DAPS - Solic itando aprovação do CMS para o credenciamento,

de 01 nova equipe de NASF- AB, o  senhor Mario  José,  explica que ta l so lici tação se dá
pelo mes mo motivo da solicitação anterior, evo lução da cobertura, o senhor Osni
Leopoldo Bat is ta,  ques t iona se o NASF que i rá  inic iar,  irá  cobri r  a  ps icó loga da rede o,

40 senhor Mario José, explica que a carga horaria do NASF é maior e não deixará
desassis tidas , colocado em aprovação, aprovado por unanimidade pelos conselheiros
presentes , 3-Ofício SEI N°4616800/2019-SES/UCC/ACV recebido em 20/09/19,
aprovação para utilizar os rendimentos em conta da Proposta n° 08184821000/1180-01,
serão utilizados para a compra de equipamentos de informática especialmente,

45 computadores e monitores para a atenção básica, o senhor Fabrício da Rosa, explica qu
esse pedido se dá pelo fato da secretaria ter recebido verba para compra d
computadores, contudo esses valores renderam 5 0 r1 a nn c i t a r l n c c nar-n i  i h I i o r +
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computadores serão comprados por compra direta  ou lici tação e para onde irão, o senhor
50 Fa br i c io  da  R os a ,  i nf o r m a  qu e  e s s es  va l o r e s  s e rã o  u t i l i z a do s pa r a  aj u da r  a  c u s t ea r  u m a

licitação maior e que os computadores irão para a atenção básica, colocado em votação,
aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes , 4- Ofício SEI
N°4628281/2019-SES/UCC/ACV recebido em 20/09/19, aprovação para o fundo
Municipal de Saúde firmar Convênio/Parceria com a Maternidade Darcy Vargas, o senhor

55 Guilherme informa que o presente convênio/parceria tem como objetivo promover o
desenvolvimento de ações conjuntas para a operacionalização e implantação de um
intercâmbio de aprendizagem social, profissional e cultural, de interesses comuns,
para dar suporte didático aos Programas de Residência Médica, nas diversas
especialidades, e outros cursos de formação profissional das partes, colocado em

60 votação, aprovado por unanimidade pelos conselhe iros presentes , 5-Ofício SEI
N°4688707/2019-SES.UCC.ACV recebido em 27 de setembro de 2 019,  requis i tando a
aprovação para o Fundo Municipal de Saúde f irmar parceria com o Corpo de Bombeiros
Voluntários de Joinville, o senhor Fabric io da Rosa informa que tal parceria tem como
objetivo a cedência por parte do Corpo de Bombeiros  Voluntários  de Jo invi lle de 10 (dez)

65 rádios  com rede digital,  se responsabilizando pela ins talação e ass istência  técnica destes
rádios, re ferente s  ao cus t o ser ia  o  mesmo de  contrata ção com a  ANATEL, contudo o
processo é mais  cé lere pe lo Corpo de Bombei ros ,  colocado em votação, aprovado por
unanimidade pelos conselhe iros presentes , 1.3 Aprovação da ata do dia  26 de agosto
de 2019,  colocado em votação, aprovado por unanimidade pelos  conselhei ros  presentes ,

70 em continuidade passou-se a 2-ORDEM DO DIA - 2.1 Ofício n°339/2019/CMS-Solicitação
de proposta para a falta de farmacêuticos responsáveis técnicos habilitados nos PA's,
conforme IC-Inquérito Civil n° 062017.0007467-0 da 151 Promotoria de Justiça da
Comarca de Joinville 2.1 Ofício n°339/2019/CMS-Solicitação de proposta para a falta de
farmacêuticos responsáveis técnicos habilitados nos PA's, conforme IC- Inquérito Civil n°

75 06.2017.0007467-0 da 15a Promotoria de Just iça da Comarca de Jo invi lle , a senhora

A

Marlene Bonow Oliveira, informa que havia sido apontado como solução para tal
debi lidade duas possíveis  propostas, a centralização da dispensação de medicamentos
psicotrópicos  das Unidades Bás i cas  de Saúde (UB S) em menos pontos da cidade,
podendo assim encaminhar a lguns  farmacêut icos aos PA'S e/ou ampliação da carga

80 horária dos 03 (três) farmacêuticos atualmente lotados nos PAs, vinculando ao
recebimento de gratificação. Tal ampliação representará o acréscimo de 2 (duas)
horas/dia para cada farmacêutico, gerando um total de 6 (seis) horas/dia, equivalente a
jornada de trabalho atual de 01 (um) farmacêutico, contudo ambas as soluções não
ser iam viáveis,  desta forma a única so lução  possível é a contratação  de farmacêuticos,

85 por não exist i r  Concurso v igente,  fo i  aberto  processo se le t ivo para a contratação dos
profiss ionais,  pelo Processo Selet ivo de Edital n° 003-2019-SGP, co locado em votação a
proposta para a fala de farmacêuticos, aprovado pela maioria dos conselheiros
presentes com uma (1)abstenção , 2.2 Apresentação e Aprovação da Prestação de
Contas  da Secretar ia  Munic ipa l de Saúde referente ao 2° quadrimestre de 2019,  dado a

'90 palavra a senhora Keli Betti , a qual iniciou a apresentação apresentando o seu objetivo e
chamou o senhor Fabricio da Rosa para apresentar os dados sobre o orçamento e
arrecadação, a senhora Keli Bett retomou a palavra e apresentou onde esses valores
foram gastos, os projetos realizados e as mudanças que ocorreram, o presidente do
conselho chamou o senhor Romaldo Backes, membro da Comissão de Orçamento e
Finanças, que utilizou a palavra e declarou  que a refer ida prestação  está aprovada pela
Comissão, aberto a questionamentos, a senhora Neide_ Poffo, como cidadã, indaga se

Rua Araranguá , 397 - Térreo - América - Joinville - SC/
(47) 3481-5181 1: cros .joinville@gmail.com c

www.joinville.sc.gov.br

I m p r e s s o  n o  a m b i e n t e  c o r p o r a t i v o  d a  P r e f e i t u r a - f f e  J o i n v i l l e  p o r  u 4 1 2 3 4  e m  1 8 / 1 0 / 2 0 1 9  1 4 : 5 9 : 4 1
J



Conselho Municipal de Saúde

15

Prefeitura de
Joinville

Joinville vai continuar sustentando um hospital municipal sem contrapartida alguma do
governo federal, pois estamos assumindo coisa que não é nossa, o secretário Jean
Rodrigues da Silva, responde, que não há como não atender, e estão tentando melhorar a

100 eficiência do Hospital, reduzindo aplicação direta e aumentando atendimento, não
tentando achar culpado, infelizmente fa lta  repasse, por isso a busca pela ef iciência  e
invest imentos em promoção e prevenção, a senhora Ros ilda Verissimo, sugere uma
organização por parte dos  conselhe i ros de um carta  ou moção para ser levado a Bras í lia
e para o estado, o senhor Jean solicita ajuda dos conselhei ros para promoção e

105 prevenção, colocado em votação, aprovado por unanimidade pelos conselheiros
presentes , nada mais, o presidente deu por encerrada a tricentésima quarta Assembleia
Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, às dezenove horas e trinta minutos, da
qual eu, Lucas Felipe Rohrbacher, lavrei a presente ata que vai por todos ass inada.
Estiveram presentes os conselheiros: Neide Luzia Poffo, Romaldo Backes, Scheila

110 Medeiros Fernandes, Lucas Gonçalves Freire, Janaina Ferreira Teixeira, Osmarina

115

Vieira, Rita Paloma Aizic Soares, Adilson Adolfo Correa, Adilson da Silva. Estiveram
presentes trinta e seis conselheiros Municipais entre titulares e sunlentas P

r i n n i  u n n f a

Borgmann, Decio Bittencourt Zin Junior, Kathellin Monteiro dos Santos Camargo, Luciano
Henrique Pinto, Rosilda Verissimo Silva, Jonny Cesar Souza, Luciane Beatriz Moreira de
Camargo, Jaqueline Schreiner, Tanise Balvedi Damas, Alzira Martins, Doraci Rodrigues
dos Santos Varela, Enilda Mariano Stolf, Paulo Antônio Ribeiro, Adelina Dognini, Alaíde
Correia André, Osni Leopoldo Batista , Vilson Freitas Junior, Pedro Soares, Silvio Casas,
Carlos Roberto Cardoso Torrens, Silvia Moreira da Silva, Orandi Garcia Bueno , Mauricio
Lutz, Marli Fleith Sacavem, Aldori Luís, Euclides Paterno Ademar Beninca Lidice Mar ot

«u ui u uu5 uiversos segmentos aa soc iedade,  to ta lizando noventa e quatro pessoas.
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